

22.3.2021 - weser-kurier.de

Widerstand gegen Vatikan hat neue Qualität

Carolin Gißibl und Britta Schultejeans

Nach dem kategorischen Nein des Vatikans zur Segnung homosexueller Partnerschaften geht ein Aufschrei durch die katholische Kirche. Theologen sehen in dem Proteststurm eine ganz neue Qualität.

...

Und genau darin sehen Theologen und Kirchenreformer eine neue Qualität im Protest gegen Rom. Denn der revolutionäre Wind weht nicht mehr nur bei Reformbewegungen wie „Wir sind Kirche“ oder „Maria 2.0“, bei kirchlichen Vereinen und nicht einmal mehr nur bei den Mitgliedern der Kirchengemeinden, sondern ist jetzt angekommen bei den Geistlichen, die keine Scheu haben, offen ihre Meinung zu sagen. „Dieser Geist wächst“, sagt Daniel Bogner, Professor für theologische Ethik an der Universität Freiburg in der Schweiz.

„Das ist eine ganz neue Ebene“, sagt der Sprecher von „Wir sind Kirche“, Christian Weisner. „Sie trauen sich.“ Das sei auch Papst Franziskus zu verdanken und einem offeneren Debattenklima, das dieser ermögliche. Unter Papst Benedikt XVI., da sind sich Weisner und Bogner sicher, hätte es das wohl nicht gegeben.

...

https://www.weser-kurier.de/deutschland-welt/deutschland-welt-politik_artikel,-widerstand-gegen-vatikan-hat-neue-qualitaet-_arid,1965856.html

Zuletzt geändert am 22.03.2021